

Herbstfest in der Pro Seniore Residenz



Tradition geworden ist das Herbstfest der Pro Seniore Residenz, das aufgrund der Temperaturen im schön dekorierten Restaurant stattfand. Zu Beginn begrüßte die Residenzleiterin Alexandra Ries alle anwesenden Gäste im vollbesetzten Saal aufs Herzlichste. Sie freute sich mit ihrem Team sehr über die zahlreich erschienenen Gäste und Freunde aus Mutterstadt und wünschte allen einen beschaulichen Herbstfestnachmittag.



Nach den herzlichen Vorreden wurde das sehr gut sortierte Kuchenbüfett freigegeben. Musikalisch heizte Lothar Weber die ausgelassene Stimmung immer wieder an. Im ganzen Saal wurde geschunkelt, gesungen und gelacht. Und was macht man nach einem leckeren Stück Kuchen und einer guten Tasse Kaffee? Bewegung war nun angesagt. Die Bewohner der Residenz hatten für das Herbstfest einen zünftigen Sitztanz einstudiert und mit

Zugaberufen wurde dieser natürlich wiederholt. Der Pro-Seniore-Chor "Die Lerchen" hatte anlässlich des großen Festes viele stimmungsvolle Lieder einstudiert und immer wieder war durch fleißiges Schunkeln der ganze Saal in Bewegung. Bevor nun der fröhliche Nachmittag so langsam sein Ende nahm, hatte Chefkoch Christian Weber mit seinem Team ein zünftiges Essen vorbereitet: Schweinehaxen, Hähnchen, Weißwürste mit süßem Senf, Brezeln und vielen frischen Salaten warteten auf die zwischenzeitlich hungrigen Gäste.

Ein sehr schöner Nachmittag ging zu Ende. Ein herzliches Dankeschön und ein großes Kompliment ging an alle, die dabei geholfen haben, dass das Fest zu einer gelungenen Feier werden konnte.

(Amtsblatt vom 08. November 2018)

Bilder: Gerd Deffner)